

# 1. LOGIN



Untuk masuk ke Evaluasi Pembelajaran silahkan login dengan ID dan Password Portal

# 2. Halaman Beranda

Layout halaman beranda evaluasi pembelajaran adalah sebagai berikut

Jumlah dan daftar kuesioner yang harus anda isi terdapat di sidebar (bagian kiri). Untuk memulai proses pengisian kuesioner evaluasi klik salah satu kuesioner yang ingin anda isi. Setelah mengklik kuesioner yang anda pilih anda akan dibawa ke halaman petunjuk pengisian.

### 3. Halaman Petunjuk Pengisian

#### Layout Halaman Petunjuk pengisian

**PETUNJUK PENGISIAN**

- Kajian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengukur tingkat kepuasan mahasiswa terhadap pelayanan kemahasiswaan di Universitas Negeri Padang
- Saudara mendapat kepercayaan sebagai responden, dimohon untuk mengisi seluruh instrumen ini sesuai dengan pengalaman, pengetahuan, persepsi, dan keadaan yang sebenarnya.
- Partisipasi Saudara untuk mengisi instrumen ini secara objektif sangat besar artinya bagi UNP untuk mendapatkan masukan yang akurat dalam rangka perbaikan dan peningkatan pelayanan akademik kedepan.
- Jawaban Saudara akan dijamin kerahasiaan dan tidak memiliki dampak negatif dalam bentuk apapun.
- Instrumen ini terdiri dari seperangkat pertanyaan atau pernyataan untuk mengukur: (1) tangibles (2) assurance (3) reliability (4) Responsiveness (5) empathy dan (6) Information System
- Pilihlah salah satu dari alternatif yang disediakan dengan cara mengklik pada kolom yang tersedia
- Ada lima alternatif jawaban yang dapat saudara pilih, yaitu:  
5= Sangat Baik  
4= Baik  
3= Cukup  
2= Kurang  
1= Sangat Kurang

**MULAI**

Klik tombol mulai untuk memulai mengisi kuesioner

Baca petunjuk pengisian dengan baik, apabila anda telah paham silahkan klik tombol mulai untuk memulai mengisi kuesioner.

### 4. Mengisi kuesioner

#### Layout halaman pengisian kuesioner

**Angket Kepuasan Mahasiswa Atas Pelayanan Kemahasiswaan**

**A. Aspek tangibles (Sarana Kegiatan - fasilitas dan tempat kegiatan) :**

NO	ASPEK	Pilihan Jawaban				
		5	4	3	2	1
1	UNP menyediakan wadah organisasi kemahasiswaan (Ormawa)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
2	UNP menyediakan sarana dan prasarana kegiatan Ormawa yang memadai	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
3	UNP memberikan akses pendanaan untuk setiap kegiatan organisasi kemahasiswaan	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
4	UNP menyediakan ruangan yang bersih untuk kegiatan ormawa	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
5	UNP menyediakan transportasi bagi kegiatan mahasiswa	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
6	UNP menyediakan tempat istirahat mahasiswa di lingkungan Universitas Negeri Padang yang memadai	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
7	UNP menyediakan tempat parkir yang memadai	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

**B. Aspek Reliability (kehandalan pejabat, pembina, pendamping, dan staf kemahasiswaan) :**

NO	ASPEK	Pilihan Jawaban				
		5	4	3	2	1
1	Pejabat UNP berusaha memberikan arahan dalam setiap kegiatan kemahasiswaan	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
2	Pejabat UNP mengalokasikan waktu untuk diskusi dan tanya jawab tentang aktivitas	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Klik pada salah satu kolom jawaban yang anda anggap paling pantas

Untuk mengisi kuesioner silahkan klik kotak yang terdapat pada kolom jawaban yang anda anggap paling sesuai sampai muncul tanda centang (V). Ingat anda harus mengisi **semua** opsi pertanyaan. Apabila anda tidak mengisi semua opsi pertanyaan maka kuesioner anda tidak akan dapat disimpan dan anda harus mengulang mengisi kuesioner kembali. (untuk kolom saran boleh tidak diisi)

Apabila anda telah mengisi semua opsi sesuai dengan pilihan anda, klik tombol simpan untuk menyelesaikan mengisi kuesioner

The screenshot shows a survey form with a table of questions and a Likert scale. Callouts provide instructions: 'Kolom saran boleh tidak diisi (tapi sebaiknya diisi)', 'Pastikan semua opsi telah diisi sebelum menyimpan', and 'Klik tombol simpan untuk menyelesaikan proses pengisian kuesioner'.

NO	ASPEK	Pilihan Jawaban				
		5	4	3	2	1
1	UNP berusaha memberikan informasi kemahasiswaan secara terbuka baik cetak maupun online	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
2	UNP memberikan layanan akses internet yang memadai bagi mahasiswa dalam memperincar aktivitas kemahasiswaan	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
3	UNP memberikan fasilitas komputer kepada unit kemahasiswaan	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
4	UNP memberikan layanan pengaduan permasalahan kemahasiswaan	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
5	UNP berusaha memberikan solusi setiap permasalahan kemahasiswaan	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
6	Pejabat UNP membuka komunikasi terbuka kepada mahasiswa	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Tuliskan saran-saran saudara dalam peningkatan layanan kemahasiswaan secara singkat dan jelas. Klik tombol simpan untuk menyelesaikan proses pengisian kuesioner

Saran saya adalah .....

Simpan

Apabila anda telah mengisi semua opsi pertanyaan, setelah anda mengklik tombol simpan maka anda akan dibawa kembali ke halaman beranda.

The screenshot shows the home page of the 'Evaluasi EPMI' portal. It includes a header with the user's name 'Violetta Puteri Dhuayu', a navigation menu on the left, and a main content area with a welcome message and instructions for the evaluation process.

**Evaluasi EPMI**

Hello, Violetta

Ada 5 Kuesioner yang harus anda isi

- Evaluasi Pembelajaran
- Pelayanan Kemahasiswaan
- Pelayanan Akademik

**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN**  
**UNIVERSITAS NEGERI PADANG**  
**BADAN PENJAMIN MUTU INTERNAL**  
 Jalan Prof. Dr. H. Mansur Air Tawar Padang 25133, Telp. (0753) 7051200, Fax 55628  
 E-mail bpmipi@unp.ac.id Home Page http://www.unp.ac.id/

**SELAMAT DATANG DI EVALUASI PEMBELAJARAN DOSEN DAN MAHASISWA**

*Anda adalah salah satu narasumber untuk Evaluasi pembelajaran dosen dan mahasiswa ini. Penelitian ini bertujuan untuk mengumpulkan pendapat dan tanggapan dari Mahasiswa, Dosen dan Tenaga Kependidikan di lingkungan UNP yang dapat bermanfaat untuk meningkatkan kualitas layanan UNP baik dari segi kegiatan belajar mengajar, pelayanan akademik, pelayanan kemahasiswaan, dan pelayanan UNP secara umum.*

*Sebagai kata terima kasih telah mengikuti proses evaluasi ini, dan kami harapkan anda mengisi setiap point pertanyaan sesuai dengan pendapat pribadi anda masing-masing. Kerahasiaan data pribadi anda sangat kami jaga dan apapun yang anda isikan tidak akan mempengaruhi posisi anda saat ini, karena itu kami harapkan anda menjawab setiap pertanyaan dengan sejujur-jujurnya.*

Dan kuesioner yang telah anda isi akan diberi tanda centang (V) Sebagai tanda anda telah mengisi kuesioner kategori tersebut. Untuk selanjutnya silahkan mengisi semua kuesioner yang lain dengan benar.

**Terima kasih atas partisipasi anda dalam proses Evaluasi Pembelajaran Universitas Negeri Padang.**